

Clasificados elegirán refuerzos en el béisbol cubano



La Habana, 27 dic (PL) Los equipos clasificados a la etapa semifinal de la 59 Serie Nacional de Béisbol de Cuba elegirán este viernes a sus refuerzos para encarar la postemporada.

Tras una de las temporadas más cerradas de la historia, los mentores de Camagüey, líder de la clasificatoria, con balance de 53 victorias y 37 derrotas, Matanzas (52-38), Las Tunas (52-38) e Industriales (52-38) dispondrán de tres turnos cada uno para aumentar la calidad de sus respectivos planteles.

En el proceso de peticiones, el director de los Toros camagüeyanos, Miguel Borroto, será el primero en elegir, seguido por Armando Ferrer, de los Cocodrilos matanceros, Pablo Civil, de los Leñadores tuneros, y Rey Vicente Anglada, de los Leones habaneros.

La ronda intermedia se hará de manera inversa y comenzará con el cuarto posicionado, Industriales, mientras el orden de la última vuelta será determinado por un sorteo previo entre los involucrados.

Los choques de semifinales serán a base de Camagüey-Industriales y Matanzas-Las Tunas. El viernes 3 y el sábado 4 de enero de 2020, comenzarán los play off semifinales, en los estadios Latinoamericano y Julio Antonio Mella, con los segundos mencionados como locales.

Las pugnas serán de cinco juegos a ganar tres y los vencedores dirimirán una final que iniciará al tercer

día después de concluida la etapa precedente y estará pactada a siete encuentros.

El triunfador del LIX Campeonato Cubano de Béisbol representará a la isla caribeña en la venidera Serie del Caribe, a desarrollarse del 1 al 7 de febrero, en San Juan, capital de Puerto Rico, con la presencia, además, de los campeones de México, República Dominicana, Venezuela, Panamá y el país anfitrión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210708-clasificados-elegiran-refuerzos-en-el-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba